



Los “neopiñeristas” de la abanderada UDI y RN

Este jueves, más de 900 personas coparon el Teatro Oriente, en Providencia, durante el lanzamiento del “Plan de Acción Inmediata” de la candidata de la UDI y RN, Evelyn Matthei.

En el encuentro, apelando a la importancia de la experiencia, la exalcaldesa presentó a los integrantes del equipo programático. Varios de ellos ocuparon cargos de “segunda línea” durante las administraciones de Sebastián Piñera y, de cara a su campaña, asumieron un rol más protagónico.

Así, el área de seguridad, por ejemplo, lo integran el excoordinador de seguridad para la Macrozona Sur Pablo Urquizar, el exsubsecretario del Interior Juan Francisco Galli, el exdirector del Servicio Nacional de Migraciones Álvaro Bellolio y el exdirector de Gendarmería, nombrado por el exmandatario, Cristián Alveal.

En el equipo de desarrollo, por ejemplo, están el exsubsecretario de Hacienda Alejandro Weber y la exsubsecretaria de Ciencias Carolina Torrealba, entre otros.